



# こうさぎ3組 クラスだより 6月



2024年6月26日

ひかりの子幼稚園

## クラスで取り組んでいること

- \* 着替えを自分で行おうとする
- \* 水分補給をする  
(外遊びや活動の前後に  
お茶を飲むように声を掛けています)

## 今月の歌

♪ はをみがきましょう

- はをみがきましょう シュッシュュッシュ  
ブラシのたいそう おいちに おいちに  
じょうぶなはになれ シュッシュュッシュ
- はをみがきましょう シュッシュュッシュ  
ころころうがいも ほらねほらね  
まっしろいはになれ シュッシュュッシュ

## 今月の聖句

「見よ、それは極めて良かった。」

(創世記1:31)

## 今月の賛美歌

♪ ことりたちは

- ことりたちは ちいさくても  
おまもりなさる かみさま
- うたのこえは ちいさくても  
よろびなさる かみさま

早くも初夏のような気温の続く6月となりました。こうさぎ3組の子ども達は、お外ではじゃぶじゃぶ池やお花の色水遊びを益々楽しみ、お部屋でもお友だちと一緒に色々な遊びをして、元気一杯過ごしていました。季節の変わり目でもあり、体調も崩しやすくなるこの時期は、感染症も流行りやすく心配もありますね。園でも手洗いうがいを皆で励みながら、水分補給や休息もしっかりとって過ごしていきたいと思ひます。どうぞお家でもよく食べて、よく休んでいただき、元気に登園されるのをお待ちしておりますね。

**個人懇談**には、アンケートのご記入や、お忙しい中お時間をいただきましてありがとうございました。お話しさせて頂いた事をこれからの子ども達の成長のために活かしていきたいと思っております。また、今回も感じたのが“子ども達は幼稚園でよくがんばっている”ということでした。食事や身支度やトイレやお友だちとのやり取り・言葉づかいなど。幼稚園でお友だちとも仲良く遊べたり楽しい事がたくさんあるのはよく分かっているけれど、「大好きなおうちの方とも早く会いたい」という思いも毎日よくお話しされています。お家に帰ったら、たくさん甘えてみたり、リラックスされることもあると思ひます。“よくがんばったね”と抱きしめるなどして受け止めていただき(十分していただいているとは思ひますが)今のかわいい時期を楽しまれますように。(リラックスしすぎてもまたご心配かと思ひます。その時はまたお話しお聞かせください(笑))



おもいっきりお絵描きできる!

白の絵の具でのお絵描きも面白かったよ

毎日クレパスや色鉛筆で、お絵描きをたくさん楽しんでいる子ども達! 筆を使ってのお絵描きも始めました。まずは**「筆と遊んで仲良くなるう」**という事で、水の筆でお絵描きをしました。キャンパスは何とウッドデッキの床一面!!そしてコンクリートの壁や段ボールの壁も!すーっと筆を動かして、現れる線や形をのびのびと味わいました。引き続きお部屋のテラスでは毎日自分達で水を汲んで来て、水の筆遊びを楽しんでいます。



ちょうちょパイバ〜イ!

自分のちょうちょ描いたよ

5月のクラスだよりで「窓ガラスに青虫発見」とお伝えしていた青虫ですが、ある日、色はそのままでじっと固まった様に動かなくなりました。「死んでしまったのか?でも先のほうは時々ちょっと動いているときもあるよ。どうしたんだろう?」と皆で心配していました。数日後の月曜日、青虫のいたケースに青虫はおらず、**白いちょうちょ**がひらひらと飛んでいてビックリ!ちゃんとさなぎになり、変身の時を過ごしていたのでした。しばらく観察し、お外でお花の蜜を食べたいと思ひやお話して、皆で園庭に放してあげました。その後は、ちょうちょを見かけると「あ!ちょうちょ!お部屋にいたちょうちょかな〜?」と話したりして、ちょうちょのことに思いを馳せています。

お部屋にはカタツムリとダンゴムシもいるよ。ごはん持ってきてくれてありがとう



「♪きゅうりができた」のお歌も毎日リクエストがあるほど大好きな子ども達ですが、テラスのプランターで本当の**キュウリとピーマン**を苗から育てています。毎日のお水やりをグループで交代しながら一生懸命あげています。すくすくと育ち、先日キュウリの初収穫をして、大喜び!スライサーで薄くしたものをそのままいただきました。採れたてのしゃりしゃりしてる食感を味わえた姿もありました。これからピーマンも収穫して、どうして食べたらいいか相談していきたいと思ひます。お家でもお話しされましたら是非教えてください!



みんなで一緒に!

お水遊びのタオルやお着替えのご用意ありがとうございます。使用しなかった日はそのままお預かりし、使用した日に持ち帰り致します。

テーブルの上にいろいろ並んで!

狭いところも大好きだよね(\*^\_^\*)



“氷砂糖”って冷たくないね!?

梅も拾い、シロップ漬けにして、出来上がりを楽しみに毎日観察しています!